
# Heure de début Prénom Nom de famille Organisme 

représenté, s'il y 

a lieu

Sujet de l'intervention Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction 

responsable (si 

suivi requis)

0

1 9-9-24 18:18:52 Francois Arteau Les amis du parc 

Angrignon

Pavillon La Forest au Parc Angrignon - heures 

d'ouverture

BD : l'entretien dépend de l'horaire du 

personnel. Les horaires des cols bleus sont 

fixes et prévus à l'avance. Tout le travail des 

cols bleus est normé. Cela dit, le pavillon 

transitoire est ouvert et deux toiletts 

chimiques ont été installées. On regarde si 

un verrouillage automatisé peut être ue 

option. On va rendre public le fait que 

d'autres sanitaires sont disponibles ailleurs 

dans le parc. 

Suivi questions CA salle 9 septembre 2024 



2 9-9-24 18:27:00 Mathieu Prévost Le collectif pour 

une école 

primaire à 

Griffintown

Prochaines étapes pour la construction de 

l'école dans Griffintown

BD : le terrain vague est déjà en cours de 

décontamination. Pour ce qui est de la 

cession de terrain du parc, ce n'est pas aussi 

simple car les demandes du ministère sont 

tropm importantes. Il y a un enjeu entre le 

ministère, le CSSDM et la Ville. On essaie de 

trouver une voie de passage pour la 

décontimanation. 100 cm ont été 

décontaminés alors que l'arrêté ministériel 

en demande 120 cm. On pense qu'il ne s'agit 

pas d'une bonne gestion des fonds publics 

que de défaire et de remettre ce qui a été 

installé depuis quelques années. 

Le Service de la concertation des 

arrondissements et le Service de la stratégie 

immobilière sont les services responsables 

pour l'école. Robert Beaudry est l'élu 

responsable dans ce dossier. 



3 9-9-24 18:37:14 Abder Mimouni Bâtiment désaffecté Saint-Patrick -Angers et De 

La Vérendrye  - sentiment d'insécurité

BD : le secteur Cabot est majoritairement 

industriel. Le bâtiment du 4000, rue Saint-

Patrick a été acheté sous l'administration 

Tremblay dans le but d'en faire un clos de 

voirie. Cependant les travaux s'avérèrent 

trop coûteux pour un usage municipal. Le 

bâtiment a été inscrit dans un concours 

mondial pour trouver une vocation à 

l'immeuble. Atelier Cabot a gagné le 

concours et doit acheter la propriété au coût 

de la valeur marchande. Mais il y a eu une 

crise économique après la fin du concours et 

Atelier Cabot a demandé à revoir certaines 

conditions. Les conditions publiques, comme 

l'achat du bâtiment, doivent être respectées. 

Le consortium doit acheter, démolir, 

décontaminer et construire un nouveau 

bâtiment. Le bâtiment actuel est voué à être 

démoli. 



# Heure de fin Prénom Nom Organisme représenté, s'il 

y a lieu

Objet de l'intervention Votre question ou commentaire Réponses données lors du conseil Suivi du CODIR Direction responsable 

(si suivi requis)

1 2024-09-06 10:42 Etienne Pemberton-Renaud Piste cyclable sur la rue hadley Je me demandais quand la piste cyclable de la rue Hadley devrait être construite. Elle figurait dans le plan vélo de 

cette année publié en mai, mais il n'y a pas eu de mise à jour depuis. Mon partenaire et moi habitons sur Hadley et 

nous attendons un enfant cet automne. Nous sommes impatients d'avoir un itinéraire sécurisé pour faire du vélo avec 

notre enfant, ainsi que les améliorations générales de la sécurité routière qui viennent avec ce type d'infrastructure. 

De plus, lorsqu'elle sera construite, la piste inclura-t-elle une traversée sécuritaire de la rue de la Verendrye pour se 

connecter à la piste Aqueduc et aux bandes cyclables sur Stephens et Rolland à Verdun?  Comme vous le savez, notre 

quartier manque de traversées sécuritaires de la rue de la Verendrye et cette connexion serait importante pour 

accéder à des destinations clés, telles que le Natatorium de Verdun et l'hôpital Lasalle. Merci beaucoup pour votre 

temps et votre travail.

BD : la rue adley est le principal axe cyclable 

de ce secteur. On travaille actuellement sur 

l'aménagement de la piste. La rue change de 

forme et le cadre bâtie évolue. Les traversées 

sécuritaires vers l'arrondissement de Verdun 

sont dans le champ de compétence de la ville-

centre. Le tout est en train d'être regardé. 

2 2024-09-06 14:29 Alain Turgeon Continuation de la 

"Promenade Smith"

Bonjour chers membres du conseil. À quand est prévu la finalisation des travaux de la Promenade Smith? 

Actuellement, la partie innachevée du projet de la rue R. Smith, à l'Est de la rue Peel, semble laissée à l'abandon, et s'y 

accumule divers déchets et stationnements improvisés, voir illégitimes, de véhicules. Ceci cause non seulement un 

désagrément visuel qu'une nuisance de circulation, surtout en hiver. Le REM et le projet MaryRobert étant achevés, je 

me questionne sur les motifs justifiant l'attente de finalisation de ce projet qui, pour sa portion achevée, est 

magnifiquement exécuté. Merci.

BD : il y a eu un concours public sur 

l'aménagement de la promenade Smith qui a 

été endommagée par les travaux du REM et 

au Square-Gallery. Le tout est en train d'être 

réparé. Pour bien avancer dans le concept 

des plans et devis, on a besoin de la 

collaboration des équipes du REM. Un travail 

sera fait avec l'Agence de mobilité durable 

pour le stationnement et on va demander à la 

Direction des travaux publics de mettre un 

coup sur la propreté. 

Suivi questions CA internet 9 septembre 2024



3 2024-09-06 16:55 Véronique Lalime Ancienne bibliothèque Saint-

Henri sur la rue Notre-Dame

Depuis de nombreuses années est abonné l’édifice de l’ancienne bibliothèque située au coin des rues Notre-Dame 

etDe Courcelle. Qu’est-ce que l’arrondissement prévoit faire de cet édifice/ lieu?

BD : la Ville est en réflexion sur ce bâtiment. 

La Ville de Montréal a lancé le programme 

IMPACTE pour les bâtiments vacant et 

excédentaires. Une analyse est en cours pour 

valider l'état structural du bâtimen et lui 

trouver une vocation. Il ne sera pas utilisé à 

des fins municipales. Il s'agit d'un bâtiment 

intéressant sur un plan patrimonial. 

4 2024-09-07 09:37 Christopher Hogan 5098 rue Sainte-Marie Inondation Nous avons des photos d'égouts remplis de débris. Pourquoi voyons-nous des camions Sani Vac seulement après 

l'inondation de cet été et jamais repérés après l'inondation de l'année dernière ? Où peut-on consulter en ligne le 

calendrier de cet entretien et pourquoi la ville a-t-elle attendu alors que cette inondation s'est également produite 

l'année dernière ?

BD : il faut faire une distinction entre égout et 

puisard. Il s'agit de deux choses différentes. 

Le contrat de nettoyage des puisard a té 

octroyé en février dernier et les travaux ont 

été exécutés cet été. La qualité de l'entretien 

n'est pas en cause dans les inondations du 

secteur. Il y a un problème historique du au 

sol dans ce secteur. Le pôle Gadbois est en 

cours de planification avec la mise en place 

d'infrastrutures éponges.



5 2024-09-08 20:45 louis poisson TVQ et MBL Bonsoir,  Première question: Quels impacts pour les prochains budgets de l'arrondissement et de la Ville suite au 

dépôt le 27 août dernier du ''Règlement sur la répartition entre les municipalités du montant représentant la 

croissance d’une partie de la taxe de vente du Québec''  OUF...  Vrai ou faux que les grandes villes sortent perdantes ?  

Deuxième question: Ces derniers jours, vos partenaires de la Maison Benoît-Labre ont eu des paroles déplacées à 

votre égard, selon moi.  Les députés provincial et fédéral vous ont laissé tomber tout comme le ministre Carmant. 

Attendez-vous que le premier  ministre Doug Ford fasse adopter sa loi exigeant au moins 200 mètres entre une école 

et une piquerie supervisée ? L'école Victor-Rousselot annonce une rencontre avec les parents d'élève le 12 

septembre, mais le Centre des services scolaires de Montréal se fout de la santé et du développement de ces écoliers 

Faudra-t-il un rapport de la DPJ ou du coroner...

BD : concernant la nouvelle répartition de la 

TVQ, oui cela va pénaliser la Ville de 

Montréal. Il s'agit d'une décision unilatérale 

du gouvernement. La VdM aura des revenus 

en moins et indirectement il y aura des 

impacts au niveau des arrondissements avec 

moins de dotation. Cependant, il n'y a pas 

d'impact pour le budget 2025. 

La situation avec la Maison Benoit Labre n'est 

pas celle à laquelle on s'attendait. Le 

ministère travaille pour avoir in plan pour les 

services car ceux-ci répondent à un besoin. 

6 2024-09-09 08:59 Etienne Le Nigen Pour une école primaire à 

Griffintown

École primaire à Griffintown Lors de la dernière séance du conseil, vous mentionniez que des discussions étaient en cours avec le ministère de 

l'environnement pour vérifier la possibilité d'une dérogation qui permettrait d'éviter de devoir rouvrir le terrain-parc 

afin de décontaminer les 20cm manquants selon les standards du ministère, puisque le terrain a déjà 100cm de 

décontaminé. Nous soutenons cette démarche afin de sauver des sommes conséquentes d'argent public, mais d'un 

autre côté nous ne souhaitons pas voir le projet d'école s'enliser dans ces discussions. Avez-vous obtenu une réponse 

du ministère à ce sujet suite aux travaux du groupe technique? Il serait probablement plus économique de 

simplement ajouter 20cm de terre propre puisque le terrain-parc est déjà sous le niveau de la rue Bassins. Sous-

questions: Est-ce des appels d'offres ont déjà étés déposés afin de procéder à la décontamination du terrain-école et 

du terrain-parc? Nous avons constaté la présence d'une tractopelle sur le terrain-école.

BD : le terrain vagu est en cours de 

décontamination. Beaucoup de gens tentent 

e régler le problème de la décontamination 

du parc. 

7 2024-09-09 09:57 Jean-François Gauvin Maison Benoît Labre Tout d'abord, merci au maire d'avoir enfin convenu, 1 an après les parents de l'école Victor-Rousselot, que la situation 

était insoutenable dans le dossier de la Maison Benoît Labre. Le maire et le ministre Carmant avaient alors convenus 

que le centre de jour devait déménager avant le début de l'école. Or, c'est le statu quo. Qu'est-ce qui se passe dans ce 

dossier?

BD : Le ministère a partagé un plan de match 

avec la direction de l'école puis les parents. La 

Ville, l'arrondissement et le ministère de la 

santé et des services sociaux collaborent. On 

essaie de déconcentrer les services de la 

Maison Benoit LabreLes intervenant sont 

payés par le ministère de la Santé. 
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